

L'auteur Timothée de Fombelle est venu à la rencontre des collégiens

Raphaël Sandraz - 02 mai 2024 à 18:43 - Temps de lecture : 1 min

|



L'auteur Timothée de Fombelle a échangé avec les élèves sur son parcours d'écrivain. Photo Le DL/R.S.

Les élèves de plusieurs classes du collège Les Frontailles à Saint-Pierre-d'Albigny ont eu le privilège de recevoir, mardi 30 avril, l'auteur Timothée de Fombelle. L'écrivain répondait à l'invitation de la professeure de français Karine Verbois afin de partager son parcours d'écriture avec les élèves.

Cet ancien professeur de Lettres signait, en 2006, son premier roman pour la jeunesse : *Tobie Lolness*, traduit en trente langues. Ce succès lui ouvrait une réussite mondiale. Nonobstant, l'auteur ne s'est nullement départi de sa bonhomie pour venir rencontrer les collégiens et répondre à leurs questions.

Le créateur d' *Alma* dont le tome III sort fin mai a été particulièrement touché par le spectacle composé et interprété par les enfants, sur la base d'extraits de ses livres scénographies. Cette journée exceptionnelle s'achevait par la plantation symbolique d'un magnolia dans la cour de l'établissement afin d'incarner durablement cette visite.

Football : le SPS veut enchaîner

Le Dauphiné Libéré - 02 mai 2024 à 18:43 | mis à jour le 02 mai 2024 à 18:52 - Temps de lecture : 1 min

|



Stéphane Sebti, entraîneur de Saint-Pierre sport, dirigera ses hommes face au CA Maurienne ce samedi 4 mai. Archives photo Le DL

Ce samedi 4 mai à 19 heures, Saint-Pierre sports, cinquième, accueille au stade Stéphane-Novet le CA Maurienne, dixième, pour le compte de la dix-neuvième journée du championnat de départemental 1. Auteur d'un bon match nul le week-end dernier sur le terrain de la réserve de l'ES Tarentaise (2-2), le groupe dirigé par Stéphane Sebti aura pour objectif cette fois de renouer avec la victoire afin de consolider sa place dans le top 5 du classement. De son côté, la réserve se rend chez son homologue de Cœur de Savoie ce dimanche (12 h 45) en championnat de départemental 4.

Fête médiévale au château de Miolans

Le Dauphiné Libéré - 05 mai 2024 à 17:14 | mis à jour le 15 mai 2024 à 16:50 - Temps de lecture : 1 min

|



Archives photo Le DL/Brigitte Mauraz

La compagnie médiévale des Rôleurs Miteux établira son campement au château de Miolans pour une grande fête médiévale le 8 mai de 13 h 30 à 18 heures puis pour le pont de l'Ascension les 9, 11 et 12 mai de 10 heures à 18 heures ainsi que de 10 heures à 20 heures le 10 mai. De nombreux ateliers médiévaux seront présentés dans les jardins du château aux couleurs du printemps et à l'intérieur du château. Visites guidées à 11 h 15, 14 h 30 et 15 h 45. Côté militaire, arbalèstrie, démonstration de tir à l'arbalète à 10 h 45, 14 heures et 16 heures et d'escrime à 12 heures et 15 h 15. Apothicaire, bains, cuisine, vie quotidienne, présentation de la justice au Moyen Âge à 14 h 30 et à 16 h 30.

Football : SPS s'impose et valide son maintien

Le Dauphiné Libéré - 07 mai 2024 à 18:36 | mis à jour le 07 mai 2024 à 18:37 - Temps de lecture : 1 min

|



Saint-Pierre sports a dominé le CA Maurienne (4-1) en championnat de D1. Photo Saint-Pierre sports

Ce samedi 4 mai, Saint-Pierre sports (SPS) accueillait au stade Stéphane-Novet le CA Maurienne, pour le compte de la dix-neuvième journée du championnat de Départemental 1. Auteur d'un bon match nul le week-end dernier sur le terrain de la réserve de l'ES Tarentaise (2-2), le groupe dirigé par Stéphane Sebti a décroché cette fois une large victoire (4-1), grâce à des réalisations signées Noé Kouider, Christophe Perron, Léo Grelin, et Julien Paccalet. Prochain rendez-vous pour SPS ce dimanche 12 mai à 15 heures, sur le terrain du FC Mercury.

Au château de Miolans, une fête médiévale pour le pont de l'Ascension

Pour le pont de l'Ascension, du 9 au 12 mai, la compagnie médiévale des Rôdeurs Miteux s'installe au château de Miolans pour proposer des ateliers. Au programme, des démonstrations d'armes (notamment d'arbalète), une plongée dans la vie quotidienne au Moyen-Âge, des jeux...

Brigitte Mauraz - 08 mai 2024 à 16:05 | mis à jour le 15 mai 2024 à 16:50 - Temps de lecture : 2 min

|



La compagnie des Rôdeurs Miteux proposera des démonstrations d'escrime au château de Miolans. Archives photo Le DL/Tom Pham Van Suu

Après un galop d'essai à Pâques, la compagnie médiévale des Rôdeurs Miteux est de retour au château de Miolans où elle a installé son campement jusqu'au dimanche 12 mai. Alors que les jardins du château se sont parés des couleurs du printemps, un large choix d'animations est proposé à la fois, en continu et à heures fixes. « Les ateliers médiévaux se déroulent dans l'enceinte du château. Je veux que ce soit authentique », précise Stéphan Dor, le maître des lieux. En lien avec ses parents, il veille sur le château et préside à sa destinée avec passion depuis 25 ans.

De la haute cour à la basse cour, de la tour Saint-Pierre au donjon, la carte de l'authenticité est ainsi jetée. Elle imprimera sa marque de fabrique d'un atelier à un autre. Côté militaire, équipée de pied en cap, la compagnie des Rôdeurs Miteux croisera le fer lors des démonstrations d'escrime et de tir à l'arbalète.

Des scènes de la vie quotidienne

Le voyage dans le temps au cœur du Moyen-Âge cheminera au pas d'un carrosse avant de toquer à la porte du château. Le pont-levis dressé, les visiteurs iront à la rencontre de l'apothicaire qui confectionne des remèdes moyenâgeux à base de plantes, minéraux « et autres ingrédients aussi farfelus que le maître d'œuvre ». Un passage par les bains s'impose avant de gagner la cuisine. « Il faut bien nourrir nos valeureux guerriers ! Nos mestres queux s'affairent en se servant des écrits qui nous sont parvenus pour faire revivre les recettes de nos ancêtres », détaillent les Rôleurs Miteux.

Les scènes de la vie quotidienne au Moyen Âge, sont présentées dans la grande salle où une brodeuse est à l'ouvrage. Comment la justice était-elle rendue au temps des seigneurs ? La réponse sera donnée aux visiteurs à deux reprises. Après les jeux, la taverne est un lieu de passage obligé où les chevaliers festoyaient.

Rendez-vous les 9, 10, 11 et 12 mai de 10 h à 18 h et jusqu'à 20 h le 10 mai. Visites guidées du château à 11 h 15, 14 h 30 et 15 h 45. Tarif : 10 € pour les adultes et 5 € pour les enfants. Contact au 06 08 34 03 03 et sur www.chateau-de-miolans.com

Concert d'orgue avec Thibault Fajoles

Le Dauphiné Libéré - 09 mai 2024 à 18:34 | mis à jour le 11 mai 2024 à 19:15 - Temps de lecture : 1 min

|



Photo Thibault Fajoles

L'association des amis de l'orgue de Saint-Pierre-d'Albigny accueille Thibault Fajoles. Âgé de 22 ans, il vient juste d'être nommé organiste titulaire adjoint du grand orgue et de l'orgue de chœur de la cathédrale Notre-Dame de Paris, tout en affichant un brillant parcours artistique.

Le jeune organiste interprétera un programme intitulé "Allemagne rayonnante". Il fera voyager le public de Bach à ses illustres successeurs, Brahms, Mendelssohn, Schumann et Reger. Le concert sera retransmis sur grand écran.

Concert. Dimanche 12 mai à 17 h 30 à l'église de Saint-Pierre-d'Albigny. Tarifs : 15 €; adhérents 13 €; enfants et jeunes jusqu'à 18 ans gratuit. Infos au 06 26 12 44 88 ou sur le site de l'association : www.orguesaintpierredalbigny.fr

Une journée de dédicaces à Lire et Créer le 12 mai

Le Dauphiné Libéré - 09 mai 2024 à 19:22 - Temps de lecture : 1 min

La boutique de l'association Lire et Créer organise une journée de dédicaces ce dimanche 12 mai de 9 heures à 18 heures. Elle accueillera Arilde Bacon, l'auteur de *Mensonge divin ou la vie tourmentée d'une femme peu ordinaire*. L'action se passe à Saint-Pierre-d'Albigny où deux crimes sont commis. Le second auteur accueilli par Lire et Créer, est Hugo Favre, un Chambérien. Son goût pour l'histoire et la période médiévale l'a inspiré pour son premier roman *La Danse de l'inquisiteur*.

Contact : 06 30 91 15 66 (Marco) ou www.assolireetcreer.fr 57, rue des Martyrs des Frasses, Saint-Pierre-d'Albigny.

8-Mai : les écoliers ont récité Liberté

Brigitte Mauraz - 10 mai 2024 à 18:30 - Temps de lecture : 1 min



Chaque écolier a lu une strophe du poème de Paul Éluard *Liberté*. Photo Le DL/B.M.

Trois gerbes. Trois symboles : la commune, le Souvenir français et pour la première fois, le Département. À l'occasion du 80^e anniversaire de la Libération de la Savoie, Christiane Brunet, vice-présidente du conseil départemental, a déposé avec le maire Michel Bouvier, la gerbe offerte par le département aux chefs-lieux de cantons savoyards. Le nom des 12 résistants saint-pierrains qui ont donné leur vie pour libérer la France, est gravé pour l'éternité sur le monument aux morts et pour perpétuer le devoir de mémoire, des écoliers ont récité le poème de Paul Éluard, *Liberté*. L'Harmonie La Gaieté et la chorale Les voix de l'Arclu'z ont interprété les chants patriotiques. Une belle cérémonie suivie par de nombreux habitants.

Football : l'équipe 1 de SPS s'en va défier le leader ce dimanche

Le Dauphiné Libéré - 11 mai 2024 à 17:57 | mis à jour le 11 mai 2024 à 18:03 - Temps de lecture : 1 min

|



Saint-Pierre sports se déplace à Mercury en championnat de D1. Photo Saint-Pierre sports

Ce dimanche 12 mai à 15 heures, Saint-Pierre sports (SPS) football, de la commune de Saint-Pierre-d'Albigny se déplace sur le terrain du FC Mercury, à l'occasion de la vingtième journée du championnat de Départemental 1. Victorieux le week-end dernier face au CA Maurienne (4-1) et désormais assuré du maintien pour sa première saison à ce niveau, le groupe dirigé par Stéphane Sebti se rend sans pression chez l'actuel leader, qui évoluera en Régional 3 à la rentrée. Chez les jeunes, les U15 reçoivent Bozel ce dimanche dès 10 heures.

Des Vikings partent à l'assaut du château de Miolans

Pour le week-end prolongé de la Pentecôte, du 18 au 20 mai, des animations autour des Vikings s'installeront au château de Miolans.

Brigitte Mauraz - 15 mai 2024 à 16:48 | mis à jour le 15 mai 2024 à 16:50 - Temps de lecture : 2 min

|



La compagnie Les Loups de Fenrir plantera son camp de base au château de Miolans du 18 au 20 mai. Photo compagnie Les Loups de Fenrir

Et de un, et de deux et de trois ! Après avoir accueilli braves gens, gentes dames et damoiseaux pour une escapade au temps des chevaliers durant les fêtes de Pâques et de l'Ascension, le château de Miolans propose un nouveau voyage à travers le temps avec les Vikings.

Changement de décor d'un siècle à un autre pour une visite sans cesse renouvelée de la fameuse "petite Bastille savoyarde". Dans un cadre authentique mettant en valeur les principales ailes du château, la compagnie Les Loups de Fenrir dressera son camp du 18 au 20 mai à Miolans.

Lancers de haches, démonstrations de combats...

Sous la houlette de Stéphan Dor, le maître des lieux, les animations se déploieront pour séduire un large public. Lancers de haches et de javelines, présentation de la vie civile et militaire dans la basse cour, démonstrations de combats par les guerriers du clan s'affichent au programme du week-end de Pentecôte. Les enfants pourront faire voguer leur imagination au temps des Vikings tout en devenant acteurs à part entière de la vie de ces guerriers d'un autre temps en croisant le fer à leur tour.

Dans la haute cour, au pied de la tour Saint-Pierre, la tombe d'un guerrier viking au X^e siècle se dévoilera aux passeurs d'histoire tandis que dans le donjon et les pièces attenantes, armes et matériel militaire livreront une partie de leurs mystères aux voyageurs d'un autre temps.

Des animations jusqu'à l'automne

Après la trilogie des animations, jusqu'au 5 juillet, le château de Miolans, monument historique classé, ouvre ses portes au public tous les samedis et dimanches de 10 à 18 heures. Du 6 juillet au 31 août, place aux visites guidées tous les jours de 10 heures à 20 heures. Du 1^{er} septembre au 22 septembre, le château se visite tous les jours de 10 heures à 18 h 30. Du 23 septembre au 18 octobre, les visiteurs sont attendus tous les week-ends de 10 heures à 18 h 30.

« En semaine, sur réservation, nous pouvons aussi accueillir des groupes », précise Stéphan Dor. Avant de refermer ses portes pendant l'hiver, le château se pare des couleurs de l'automne avec de nouveaux temps forts pour les vacances de la Toussaint.

Les 18, 19 et 20 mai, animations et visites de 10 à 18 h. Sans réservation. Tarif : 10 € pour les adultes et 5 € pour les enfants. Renseignements au 06 08 34 03 03 de préférence sur WhatsApp et sur www.chateau-de-miolans.com

Bernard Reverdy met en avant les aides européennes sur le territoire

Le 9 juin, les Européens seront appelés aux urnes. Ancien maire, évaluateur programme européen, Bernard Reverdy, qui a enseigné à l'université de Grenoble, a dressé le bilan des aides européennes dont a bénéficié le territoire de Cœur de Savoie.

Brigitte Mauraz - 16 mai 2024 à 17:11 | mis à jour le 16 mai 2024 à 17:11 - Temps de lecture : 2 min

|



Bernard Reverdy a rendu visite à la recyclerie Fibr'ethik. Photo Le DL/B.M.

Les aides européennes accordées au territoire Cœur de Savoie se déclinent en quatre volets : le fonds européen de développement régional (Feder), le fonds social européen (FSE +), le fonds européen agricole pour le développement rural (PAC) et le fonds européen agricole de garantie (PAC). En trois questions/réponses, l'ancien élu a posé les jalons de leurs modalités d'attribution. « Quel objectif ? La cohésion de l'union européenne. Comment ? Deux principes fondamentaux : la solidarité et la subsidiarité qui définit les conditions dans lesquelles l'union européenne dispose d'une priorité d'action par rapport aux États membres. Qui peut en bénéficier ? Les entreprises, les associations, les collectivités locales, les agriculteurs, les universités », explique Bernard Reverdy, ancien élu.

Parmi les réalisations les plus importantes, figurent la zone d'aménagement concerté de la gare à Saint-Pierre-d'Albigny et l'atelier des quais. Sous la maîtrise d'ouvrage de la communauté de communes Cœur de Savoie, ces deux opérations ont bénéficié respectivement de 235 000 € et de 264 000 € de subventions européennes au titre du Feder.

Fibr'ethik s'est installée dans un nouveau bâtiment sur la zone d'activités de Carouge

« Le programme Leader Bauges défini de 2009 à 2014 a reçu une aide du Feder de 1 406 000 €. Il s'inscrivait dans le cadre d'un ressourcement et d'un tourisme de proximité pour une dynamique associant urbain et rural », poursuit l'enseignant. Des projets de territoire aux projets communaux, l'Europe a apporté des aides notamment pour la restauration de la forge des Allues

à Saint-Pierre-d'Albigny où une subvention du Feader de 36 000 € a été allouée. Les boucles thématiques ont à leur tour reçu des subventions au même titre que les actions visant au développement de l'œnotourisme en Cœur de Savoie.

De locaux provisoires dans l'ancien café Mantoux, la régie de territoire devenue Fibr'ethik s'est installée, avec le soutien de ses partenaires institutionnels, dans un nouveau bâtiment sur la zone d'activités de Carouge. La recyclerie a alors vu le jour. « Le programme Alcotra, défini de 2021 à 2027, qui porte sur la coopération entre territoires frontaliers, l'innovation et la recherche, l'environnement et l'inclusion sociale, bénéficie aussi d'une subvention Feder de 182 000 € », conclut Bernard Reverdy.

Concours kangourou : les mathématiques de façon ludique

Le Dauphiné Libéré - 16 mai 2024 à 18:20 - Temps de lecture : 1 min

|



Coloriages ou frises à compléter font partie des récompenses remises aux élèves. Photo école Jeanne-d'Arc

Mardi 14 mai, les élèves de l'école Jeanne-d'Arc ont reçu des prix qui viennent récompenser les résultats obtenus dans le jeu koala et le concours kangourou. Le jeu koala s'adresse aux CP/CE1 pour les préparer au concours kangourou réservé aux CE2, CM1 et CM2. Au total, l'école a enregistré 96 participants. Le concours kangourou figure au programme des actions éducatives soutenues par le ministère de l'éducation nationale. « Il permet aux écoliers de pratiquer les mathématiques de manière ludique. Ils apprennent à réfléchir différemment en élaborant des stratégies à travers des exercices de logique et de déduction. Ce concours valorise ainsi des élèves qui ont des difficultés dans les apprentissages en leur redonnant confiance en eux », précisent les enseignants.

La cyclo Étoile débute ce vendredi

Le Dauphiné Libéré - 16 mai 2024 à 18:20 | mis à jour le 16 mai 2024 à 18:22 - Temps de lecture : 1 min



Philippe Delachenal organise ce week-end une nouvelle manifestation, la cyclo Étoile. Photo de Philippe Delachenal

Philippe Delachenal et son équipe de Courir et découvrir organisent ce week-end une manifestation cyclotouriste sur 4 jours, du vendredi 17 au lundi 20 mai. Tous les jours, des randonnées cyclotouristes sont proposées aux 25 à 40 participants depuis la place Dubettier à Saint-Pierre-d'Albigny avec un rendez-vous matinal fixé à 8 h 30. « Cette manifestation n'est pas chronométrée. L'association propose quatre étapes avec des parcours différents. Ce qui fait l'intérêt de notre organisation, c'est de proposer quatre massifs différents ».

Au programme, vendredi 17 mai : massif des Bauges avec le parcours de 110 km des 14 clochers ; samedi 18 mai : massif de Chartreuse avec les cols du Granier, du Cucheron, du Coq et de Marcieu ; dimanche 19 mai : massif de Belledonne et les 3 cols du balcon de Belledonne ; lundi 20 mai : massif du Beaufortain : Hauteluce, la montée au barrage de Roselend et le col du Pré.

Contact : 06 19 60 93 09

Retour de classe de mer pour les élèves de l'école Jeanne-d'Arc

Le Dauphiné Libéré - 19 mai 2024 à 19:17 - Temps de lecture : 1 min



Les écoliers sen sont rendus sur le port de Santa Lucia pour une initiation à la voile. Photo école Jeanne-d'Arc

Vendredi 17 mai au soir, élèves et accompagnateurs de l'école Jeanne-d'Arc étaient de retour en Savoie après un séjour de cinq jours en classe de mer à Saint-Raphaël (83). Ce séjour recouvrait plusieurs objectifs, de l'apprentissage à vivre en groupe dans un milieu différent jusqu'au développement de l'autonomie des écoliers.

Un programme d'activités diversifié a jalonné la semaine, de la voile à la randonnée dans le massif de l'Esterel jusqu'à la découverte du port de plaisance de Santa Lucia sous forme de jeux de piste. La visite de l'île Sainte-Marguerite en face de Cannes, le musée de la prison de l'homme au masque de fer, le musée archéologique aquatique, la pêche à pied et le land art sur la plage, ont séduit les écoliers.

Football : énorme carton pour l'équipe fanion

François Ducruet - 20 mai 2024 à 18:36 | mis à jour le 20 mai 2024 à 18:38 - Temps de lecture : 1 min



Les U15 se sont imposés à Mercury (3-0). Photo Saint-Pierre sports

Ce dimanche 19 mai, Saint-Pierre sports recevait au stade Stéphane Novet l'UO Albertville, pour le compte de l'avant-dernière journée du championnat Départemental 1.

Dominée le week-end passé sur le terrain du leader, le FC Mercury (0-6), la formation dirigée par Stéphane Sebti a très bien réagi en s'imposant largement (8-1).

Chez les jeunes, les U20 se sont lourdement inclinés samedi 18 mai à la Motte-Servolex (0-6) alors que les U15 ont signé une belle victoire à Mercury (3-0) dimanche matin.

Football : clap de fin pour Saint-Pierre sports

Le Dauphiné Libéré - 24 mai 2024 à 18:05 | mis à jour le 24 mai 2024 à 18:07 - Temps de lecture : 1 min

|



Saint-Pierre sports se déplace à Chambéry ce dimanche. Photo Saint-Pierre sports

Ce dimanche 26 mai à 12 h 45, Saint-Pierre sports se déplace sur le terrain de la réserve de la JS chambérienne, pour la dernière journée du championnat Départemental 1. Victorieux avec la manière le week-end dernier face à l'UO Albertville (8-1), le groupe de Stéphane Sebti espère conclure sa belle saison par une ultime victoire face à la lanterne rouge pour terminer dans le top 5.

En championnat D4, la réserve visite l'US Saint-Rémy- de-Maurienne ce dimanche à 15 heures. Et les U17 accueillent le FC La Rochette ce samedi à la même heure.

Le club de Saint Pierre sport football a reçu deux labels

Le label jeunes pour 2023-2026 et le label jeunes féminines pour la période 2022-2025 ont été remis au club de Saint Pierre sport football ce vendredi.

Brigitte Mauraz - 25 mai 2024 à 16:09 | mis à jour le 25 mai 2024 à 16:41 - Temps de lecture : 2 min

|



Le club a été le premier en Savoie à obtenir le label jeunes, en 2004. Photo Le DL/B.M.

« Montmélian est la ville du rugby. Saint-Pierre-d'Albigny est la ville du football », assure son maire Michel Bouvier. Vendredi 24 mai au soir, le district de Savoie a décerné au club de Saint Pierre sport football le label jeunes pour 2023-2026 et le label jeunes féminines pour la période 2022-2025.

« Nous étions le premier club savoyard à avoir obtenu le label jeunes en 2004. Il nous a été renouvelé cinq fois et notre objectif était de le décrocher à nouveau en progressant dans le respect des règles. L'obtention du label jeunes féminines est l'aboutissement de six ans de travail. Nous sommes passés de zéro à 38 licenciées, soit 12 % de notre effectif », explique Stéphane Lamanna, le président de Saint Pierre sport football en détaillant les différents volets du label (associatif, éducatif, sportif, etc.).

338 licenciés dont 38 filles

Le club compte dans ses rangs 338 licenciés dont 115 jeunes de 6 à 13 ans, 60 jeunes de 15 à 19 ans, 38 filles, 50 seniors, 30 vétérans et huit éducateurs. Les joueurs résident à Saint-Pierre-d'Albigny et dans les communes alentour, de Cruet à Saint-Jean-de-la-Porte en passant par Fréterive, Châteauneuf ou Chamoux-sur-Gelon.

Membre de Saint-Pierre Sport Football depuis son enfance, Stéphane Lamanna a occupé plusieurs postes, de joueur à responsable technique avant d'accepter il y a trois ans, le poste de président. « Mais pour que ça marche, il faut un travail d'équipe avec 15 dirigeants impliqués dans la vie du club. Nous sommes structurés en six commissions, sponsors, équipements et matériel, festivités, communication, label, sport et discipline », poursuit le président saintpierrain.

Au chapitre des résultats sportifs, l'équipe des seniors s'est hissée de la division deux à la division un lors de la saison 2022/2023 et a réussi à se maintenir en division un cette saison. L'équipe des filles joue en trois catégories (U9 F, U12 F et U15 F) dans le championnat Isère et en U 15 F, elles ont atteint la troisième division. « Fidéliser les joueuses et que chacune puisse se faire plaisir. Notre club partage des valeurs fondées sur le respect, la convivialité, le dépassement de soi et la solidarité », ajoute Stéphane Lamanna.

À ses côtés lors de la cérémonie de remise des labels, il a tenu à inviter Roger Poloni, ancien président de Saint Pierre sport football et ancien professeur de français. « Engagé pendant 60 ans au sein du club, il fut le premier à le mettre sur la labellisation », conclut son élève.

Conseil municipal, mardi

B.M. - 25 mai 2024 à 17:05 - Temps de lecture : 1 min

|

Le conseil municipal se réunira mardi 28 mai à 20 heures en mairie pour délibérer sur un ordre du jour en cinq chapitres : administration générale, finances, personnel communal, urbanisme et intercommunalité.

Le maire Michel Bouvier proposera le vote d'une motion de l'Association des petites villes de France. Cette motion vise les mesures d'économies annoncées par l'État qui sont susceptibles d'affecter les finances locales.

Les élus se prononceront sur l'adhésion au groupement d'achat d'électricité avec le Syndicat départemental d'énergie de la Savoie sur 2026-2027 avant de statuer sur la modification des dates d'ouverture de la baignade surveillée au lac de Carouge.

Le chapitre des finances sera principalement consacré aux tarifs (école de musique, périscolaire, piscine).

Après la gestion du personnel, le conseil décidera de l'attribution d'une subvention pour les travaux de ravalement de façades.

La séance se refermera sur le montant des attributions de compensation pour 2024.

Deux rendez-vous pour la semaine de la parentalité

Le Dauphiné Libéré - 26 mai 2024 à 17:22 - Temps de lecture : 1 min

|

Dans le cadre de la semaine de la parentalité, le centre socioculturel La Partageraie propose deux soirées. Animée par Florence Beuken, éducatrice spécialisée et thérapeute familiale, la première aura lieu le mardi 28 mai à 20 heures à la salle La Treille sur le thème "être parent : du bonheur à l'épuisement". Avec l'intervention de plusieurs professionnels, la seconde soirée de répit parental se déroulera le vendredi 31 mai à 18 heures à la Partageraie avec au programme réflexologie plantaire et shiatsu en binôme, massages sonores, initiation à la sophrologie. Elle sera suivie d'un buffet asiatique. Les enfants (à partir de 2 ans) sont gardés à la Combe Noire dès 17 h 45. Chaque enfant doit venir avec son casse-croûte. Cette soirée est gratuite mais sur inscription, le nombre de places étant limité. Inscriptions : 07 83 05 48 96 ou collectifamille@lapartageraie.fr

L'orgue de l'église suscite l'intérêt d'organistes néo-zélandais

Le Dauphiné Libéré - 27 mai 2024 à 17:58 - Temps de lecture : 1 min

|



Des organistes néo-zélandais ont visité l'église samedi. Photo Les Amis de l'orgue

Samedi 25 mai, en présence de Michel Bouvier, maire, et de Patrick Peiffer, président des Amis de l'orgue de Saint-Pierre-d'Albigny, un groupe de 12 Néo-Zélandais ont visité l'orgue de l'église. Quatre organistes ont ainsi pu jouer sur cet instrument de facture baroque allemande construit en 2010 par la manufacture d'orgues Dominique Thomas. « Ils ont apprécié ses très grandes qualités musicales. Ces musiciens professionnels sont réputés pour se produire dans les plus grandes villes de leur lointain pays », expliquait Patrick Peiffer. Leur accompagnateur, Christopher Hainsworth, organiste titulaire du grand orgue de la cathédrale de Béziers, s'est déjà produit en récital à Saint-Pierre-d'Albigny et reviendra le 6 octobre prochain pour un nouveau concert. À l'issue de leur visite en Combe de Savoie, les orgues de la cathédrale et de la Sainte-Chapelle du château des Ducs de Savoie à Chambéry leur ont été présentés par Dominique Chalmin, organiste et facteur d'orgues à La Ravoire.

Troc'O livres ce mercredi 29 mai à la bibliothèque

Le Dauphiné Libéré - 28 mai 2024 à 19:01 - Temps de lecture : 1 min

|

La bibliothèque municipale organise un Troc'O livres ce mercredi 29 mai de 14 h 30 à 18 heures. L'occasion de déposer des livres en bon état et d'en prendre d'autres, sans limite de nombre.

Une motion en réaction aux mesures d'économies de l'État

L'heure était au doute, au conseil municipal de Saint-Pierre-d'Albigny, face aux potentielles mesures d'économies de l'État qui engendreraient une baisse de dotations.

Brigitte Mauraz - 29 mai 2024 à 16:33 | mis à jour le 29 mai 2024 à 16:39 - Temps de lecture : 2 min

|



Les pistes du Gouvernement pour redresser les comptes de l'État inquiètent les élus saint-pierrains qui redoutent une baisse de la dotation de la commune. Photo Le DL/B.M.

ce mardi 28 mai au soir, réunis en conseil municipal, les élus de Saint-Pierre-d'Albigny ont manifesté leurs inquiétudes face aux mesures d'économies envisagées par l'État, suite à la publication des chiffres du déficit public pour l'année 2023 et « la gravité de la situation des finances et de la dette publique ».

En cause : le projet de loi de finances 2025 qui se traduirait par une baisse de ses dotations et, par ricochet, la nécessité pour les collectivités territoriales d'augmenter les impôts locaux pour équilibrer ses finances. « Le Gouvernement a récemment annoncé la mise à contribution financière des collectivités territoriales au redressement des comptes publics. Or, comme vous le savez, les collectivités ne portent pas de responsabilité dans l'accroissement des déficits budgétaires. La réduction progressive de leur autonomie financière et fiscale rend les collectivités plus que jamais vulnérables aux décisions budgétaires de l'État. Le bureau de l'association des Petites villes de France nous demande de prendre une motion relative aux mesures d'économies annoncées par l'État susceptibles d'affecter les finances locales », expliquait le maire Michel Bouvier en ouvrant l'ordre du jour.

« Les collectivités vont être étouffées »

« Je redoute que l'État ne nous donne plus d'argent. Les recettes de l'État sont inférieures de moitié à ses rentrées d'argent. Les efforts engagés par la municipalité pour réduire ses charges sont à poursuivre pour ne pas être pris au dépourvu », fit observer Grégory Tisseur, délégué aux travaux alors que Frédéric Paccalet, adjoint aux travaux, s'interrogeait sur le fléchage des aides selon la nature des projets et des financeurs institutionnels. « Les collectivités territoriales vont être étouffées », ajoutait le maire. Il précisait que « le Gouvernement a décidé d'imposer aux collectivités de réduire les dépenses de fonctionnement de 0,5 % en volume, en dessous du niveau de l'inflation, et les collectivités n'ont jamais été à l'origine des diverses mesures de suppression d'impôts locaux de ces 20 dernières années, qui ont porté atteinte à l'autonomie fiscale des collectivités tout en coûtant de plus en plus cher à l'État ».

À l'unanimité, le conseil municipal s'est prononcé pour la motion présentée en rappelant que l'article 1^{er} de la Constitution stipule que « l'organisation de la République est décentralisée ».